



NOTA KESEPAHAMAN

antara

UNIVERSITAS ISLAM RIAU

Dan

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA

Nomor Pihak Pertama : 0854 /A-UIR/5-2019

Nomor Pihak Kedua : 172 /F4.UMJ/III/2019

Tentang

PELAKSANAAN TRIDARMA PERGURUAN TINGGI

Dengan Rahmat Allah SWT dan didasari oleh keinginan untuk saling membantu dalam pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, pada hari ini Sabtu tanggal Dua bulan Maret tahun Dua Ribu Sembilan Belas, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L : Rektor Universitas Islam Riau, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Islam Riau yang berkedudukan di Jalan. Kaharuddin Nasution No. 113 Marpoyan Pekanbaru, selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**

Prof. Dr. H. Syaiful Bakhri, SH. MH : Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Sekolah Tinggi Teknologi Pelalawan, yang berkedudukan Gedung 1 di Jalan Lintas Timur KM. 28 Desa Simpang Beringin Kecamatan Bandar Seikijang, dan Gedung 2 Kawasan Teknopark Pelalawan Langgam, Kabupaten Pelalawan, Riau, selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** secara bersama-sama di dalam Nota Kesepahaman ini disebut **PARA PIHAK**.

PARA PIHAK sepakat untuk mengadakan kerja sama dalam pengembangan pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat sesuai dengan fungsi dan kewenangan masing-masing, dengan ruang lingkup sebagai berikut:

1. Pendidikan;
2. Penelitian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia;
3. Pengabdian Masyarakat;

Pelaksanaan Nota Kesepahaman ini lebih lanjut dituangkan dalam Perjanjian Kerja Sama oleh program studi terkait di lingkungan **PARA PIHAK**.

Nota Kesepahaman ini berlaku 5 (tiga) tahun, tapi dapat diperpanjang atau diakhiri oleh **PARA PIHAK** dalam waktu tidak kurang dari 6 (enam) bulan.

Nota Kesepahaman ini ditandatangani di Pekanbaru pada hari, tanggal, bulan dan tahun seperti tersebut di atas, dinyatakan sah dan mengikat **PARA PIHAK** sejak ditandatangani dan dibubuhi stempel instansi **PARA PIHAK**.

Nota Kesepahaman ini dibuat bermaterai yang masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama dan dipegang oleh **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA
UNIVERSITAS ISLAM RIAU
REKTOR,



Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L

PIHAK KEDUA
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
REKTOR,



Prof. Dr. H. Syaiful Bakhri, SH. MH